

L'activiste Emmanuel Kemta, alias caporal grillé, est l'un des hommes les plus en vue dans les manifestations anti-Biya à l'étranger.

Qui est-il réellement ?

Emmanuel Kemta est né en 1968 dans une famille modeste, ce qui ne l'empêche pas d'être choqué par les inégalités dès son plus jeune âge, au moment où il se lance dans la musique. Il a côtoyé plusieurs autres artistes camerounais de grande renommée, ses textes apportent une bouffée d'oxygène dans un pays où la liberté d'expression est une chimère. En 2007 et plus précisément à l'approche des élections couplées (législatives et municipales) au Cameroun, la diffusion de ses albums " Mort-Vivant et détournement" furent interdite au Cameroun et plusieurs de ses CD et DVD saisis par les autorités camerounaises, sans oublier une véritable chasse à l'homme du pouvoir en place pour les vendeurs de ces différents albums. Dans son album (Renversement), il dévoile la mascarade démocratique et le hold up électoral de Paul Biya au Cameroun. Il conclut dans le titre phare "Renversement" qu'il est temps pour Paul Biya de choisir entre partir en paix ou de force.

Exilé en Europe, Emmanuel Kemta, plus connu sous le nom de combattant Kemta, est celui là qui quitte Londres pour Genève, pour aller parler seul à Paul Biya chaque fois qu'il est à l'hôtel intercontinental.

Vêtu généralement d'un camouflet vert multiforme, d'un foulard aux couleurs du drapeau du Cameroun, d'un sac tissé en palme, tenant en main un mégaphone, et placé sur le parking de l'hôtel, cet homme hyper courageux rend très désagréable les séjours à Genève de Paul et Chantal Biya.

Emmanuel Kemta: La bête noire du couple présidentiel camerounais", c'est le titre de l'ouvrage consacré au parcours de l'activiste camerounais par le journaliste, essayiste, nouvelliste et romancier camerounais Hugues Seum, Dans cet ouvrage, l'auteur plonge dans la vie et le parcours de l'homme qui qui participe depuis des décennies à faire entendre sa voix" celle de son peuple meurtris" comme il a l'habitude de le dire lui-même lors de ses différentes sorties.

Membre actif de la brigade Anti-Sardinards, il est aussi l'un des premiers à avoir lancé un mot d'ordre de boycott des artistes qui ont soutenu Paul Biya lors du scrutin présidentiel du 07 octobre 2018.

Il est impossible aujourd'hui de parler de la diaspora camerounaise « combattante » en faisant fi de Emmanuel Kemta et plusieurs autres activistes qui s'activent sur le vieux continent pour promouvoir les idéaux de la démocratie, de la liberté au Cameroun à l'Instar de Brice Nintcheu, Calibri Calibro, El Chenou, Robert Wanto dit « Général Wanto »...

viscéralement anti-régime, il faut faudra s'attendre dans les tous prochains jours, à voir le caporal grillé debarqué à Genève, où le Chef de l'Etat camerounais et son épouse, s'y trouvent actuellement dans le cadre d'un « court séjour privé ».

Une chose est sûre, la suite s'annonce tumultieuse.